

Juliana Eusse, DSPin, Master

Masterstudium der Psychopädagogik, Diplom als Sozialpädagogin, zertifizierte Care und Case Managerin sowie Coachin im Sozialbereich. Arbeitserfahrung bei Provita Bildung, Kloster St. Rafael, Benedictus, Lateinamerikanisches Kulturinstitut Casa Latina, u. a.

- 2022** Zertifizierte Care und Case Managerin der Österreichischen Gesellschaft für care & Case Management (ÖGCC): Diplomarbeit zum Thema: „Care und Case Management mit Schwerpunkt auf Inklusion am Arbeitsmarkt von Frauen ab 55 Jahren in einer therapeutischen Wohngemeinschaft Österreichs“.
- 2019** Masterstudium der Psychopädagogik an der Universität Barcelona: Diplomarbeit zum Thema: „Die pädagogische Inklusion von Schüler:innen in einer Schule nach der Sokrates-Pädagogik“.
- 2017** Diplom zur Sozialpädagogin am Kolleg Dr. Rampitsch - Bildungsforum, Wien: Diplomarbeit zum Thema: „Interkulturelle Integration“.
- 2005** Lehrgang Management und Finanzen sowie Verwaltungsmanagement an der Schule La Salle, La Seu d'Urgell, Spanien.

Weiterbildung (Auswahl)

- 2018** Spanischtrainerin am Institut ELE Barcelona: Prüfungsthema: „Spanisch als Fremdsprache“.
- 2016** Sexualpädagogik an der Sozialpädagogischen Einrichtung Kloster St. Rafael, Wien. „Die sexuelle Entwicklung in Bezug auf den sozialpädagogischen Alltag“.
- 2016** Deeskalation nach „ProDeMa“, an der Sozialpädagogischen Einrichtung Kloster St. Rafael, Wien
- 2014** Anerkennung der Ausbildung für Betreuungspersonal in Kindergruppen, bei der Magistratsabteilung 11 der Stadt Wien.
- 2011** Ausbildung zur pädagogischen qualifizierten Person für Kinderbetreuung. ABC Kinderbetreuung, Akademie in Wien.

Juliana Eusse, DSPin, Master

Master degree in Psychopedagogy, diploma as a social pedagogue, certified Care and Case Manager and Coach in the social sector. Work experience at Provita Education, Benedictus, Latin American Cultural Institute Casa Latina, etc.

- 2022** Certified Care and Case Manager of the Austrian Society for Care & Case Management (ÖGCC): Thesis: "Care and Case Management with a focus on inclusion in the labor market of women aged from 55 in a therapeutic community in Austria.
- 2019** Master degree in Psychopedagogy at the University of Barcelona: Thesis: "The pedagogical inclusion of students in a school according to the Socrates pedagogy".
- 2017** Diploma in Social Pedagogy at the Dr. Rampitsch - Bildungsforum, Vienna: Thesis: "Intercultural Integration".
- 2005** Degree in Management and Finance and Administrative Management at La Salle School, La Seu d'Urgell, Spain.

Further education (selection)

- 2018** Spanish trainer at Institut ELE Barcelona: Thesis: "Spanish as a foreign language".
- 2016** Sex education at the social educational St. Rafael Monastery, Vienna.
"Sexual development in relation to everyday socio-educational work".
- 2016** De-escalation after "ProDeMa", at the social educational St. Rafael Monastery, Vienna
- 2014** Recognition of the training for caregivers in children's groups, at the Municipal Department (Magistrat 11) of the City of Vienna.